



→ TOTAL LOKAL

Neues Auto, neues Verhalten

Ein neues Automobil lässt Männerherzen höher schlagen. Und stimmt das Design, auch Frauenherzen. Wir gleiten also mit unserem Neuen und zwei höher schlagenden Herzen heimwärts. Ich verweise auf die perfekte Klimaanlage und auf die Reifen mit Notlaufeigenschaften, die seit Dingolfing erst je 17 km gerollt sind. Auf der Großenbaumer Allee, wo sie noch vierspurig ist, reißt plötzlich ein Depp seine rote Abwrackkiste von der rechten Spur um 180 Grad nach links herum, unmittelbar vor uns. Vollbremsung! Durchatmen. Nachdenken. Wirkt unsere viel zu blanke Karosse etwa provozierend? Darf man als Verkehrskonkurrent überhaupt neiderregend auftreten? Und dann rangiert unser Neuer auch noch ganz oben in der Diebstahlstatistik. Wir werden unser Verhalten ändern müssen: Unbewachte Parkplätze und No go areas meiden, die Schotterpisten im Süden der Stadt, wo man immer noch Zukunft baut, weiträumig umfahren, wieder zu Fuß einkaufen und dem Neuen möglichst intensive Nutzung der Garage gewähren. Demnächst wollen wir nach Berlin. Sollen wir wirklich die Bahn nehmen? Ohne Reifen mit Notlaufeigenschaften? **HOS**